
 
 

 

 

 

Aus MTS AG wird MTS – Product of the VOLLMER Group  

 

 

 

Welcome to our new office in Freiburg im Breisgau/Germany. 

Seit 100 Tagen, ist die MTS nun Teil der VOLLMER Gruppe aus Biberach. Bereits seit vielen 

Jahren verbindet unsere Unternehmen eine enge und erfolgreiche Zusammenarbeit. Nun 

blicken wir gemeinsam in eine vielversprechende Zukunft. 

 

Mit diesem Schritt ging auch ein Umzug in neue Geschäftsräume im Innovationszentrum 

Freiburg im Breisgau (FIZ) einher. Bitte beachten Sie, dass sich unsere Anschrift und 

Kontaktdaten entsprechend ändern. 

 

Für unsere Kunden und Partner bleibt alles wie gewohnt: Sie können weiterhin auf unser 

bewährtes, zukunftsorientiertes Produkt- und Leistungsangebot vertrauen. Die Entwicklung und  



 
 

 

 

 

 

der Support für die Schleifsoftware tool-kit PROFESSIONAL werden vom Ihnen bekannten 

MTS-Team mit dem gleichen Engagement wie bisher fortgeführt. 

 

Wir freuen uns darauf, die erfolgreiche Zusammenarbeit mit Ihnen fortzusetzen und gemeinsam 

neue Erfolge zu feiern! 

 

//////// 

 

MTS has now been part of the VOLLMER Group from Biberach for 100 days. For many years, 

our companies have enjoyed a close and successful partnership. Now, we look forward to a 

promising future together. 

 

This step also involves moving to new business premises at the Innovation Center in Freiburg 

im Breisgau (FIZ). Please note that our address and contact details will change accordingly. 

 

For our customers and partners, everything remains as usual: you can continue to rely on our 

proven, future-oriented product and service offerings. The development and support of the 

grinding software tool-kit PROFESSIONAL will be carried out with the same dedication by the 

MTS team you know. 

 

We look forward to continuing our successful collaboration with you and celebrating new 

achievements together! 

 

 


